



# Familienbetrieb wird in neue Hände übergeben

**Bruno Baumgartner Haustechnik – Heizung – Sanitär aus Böttstein übergibt seine Firma per 1. Januar 2016 an die Firma Kocher Heizungen AG in Brugg.**

Nach fast 30 Jahren geht eine Aera zu Ende. Bruno Baumgartner tritt per 1.1.2016 in seinen wohlverdienten Ruhestand. Es freut ihn umso mehr, dass seine Firma weitergeführt wird und sein Sohn, Patrick Baumgartner, weiterhin für die Kundschaft tätig sein wird. Der Standort Böttstein mit der Werkstatt, Lager und Fahrzeuge bleibt weiterhin bestehen. Auch die Telefonnummer und das Logo Bruno Baumgartner Haustechnik – Heizung- Sanitär verschwindet nicht.

Bruno Baumgartner bedankt sich bei allen Kunden und Lieferanten für das entgegengebrachte Vertrauen und die seit Jahren übertragenen Aufträge. Für die private und geschäftliche Zukunft wünscht er alles Gute und es würde ihn sehr freuen, wenn Sie auch seinem Nachfolger und dem Team Ihr Vertrauen schenken.

Firma Kocher Heizungen AG in Brugg unter der Leitung von Herr René Senn, wird die Firma nahtlos weiterführen. Er und sein Team freuen sich, die langjährigen sowie neuen Kunden weiterhin mit Freude und Elan kompetent bedienen zu können und die guten Kontakte weiter zu pflegen.

Die Fachkompetenz, der Kundenservice sowie das solide Handwerk weisen in der Firma einen hohen Stellenwert auf. Wir werden weiterhin bemüht sein, Sie professionell und kundenorientiert zu bedienen.

**Wir freuen uns auf Sie**